

I - CONVENCION ABANCA ALLÍ ESTUVIMOS

El pasado viernes 13, tal y como habíamos anunciado y a pesar del cambio de hora efectuado, hecho que obligó a modificar la solicitud de permisos; ni las inclemencias meteorológicas impidieron nuestra concentración de protesta sobre la aplicación del acuerdo laboral del 26/12/2014.

Un folleto como el que reproducimos se repartió a las puertas del Auditorio:

ABANCA NO RESPETA LOS ACUERDOS LABORALES

El pasado 26 de Diciembre, se acordó con la empresa la modificación del horario general, manteniendo en vigor las jornadas singulares y horarios especiales establecidos por acuerdo individual o colectivo.

El acuerdo es lo suficientemente amplio y versátil, como para dar cabida a lo que pretendía la empresa; diferenciarse de su competencia y ofrecer un mejor servicio mejorando la productividad y competitividad.

Tras comenzar con la aplicación del mismo el pasado día 19 de Enero; vemos como lo firmado y pactado lo interpretan y aplican a su antojo:

- Han forzado un horario comercial, no respetando los tiempos de apertura y cierre que estaban en vigor, obligando con este hecho a prolongar la jornada de tanto a la apertura como al cierre.
- Han modificado el horario comercial de las oficinas de empresa e inmobiliarias; estableciéndolo de forma continuada, sin haber sido acordado.
- Instauran la jornada partida en Servicios Centrales, sin respetar los turnos acordados.
- Han generalizado el horario flexible a Directores y Gerentes, sin haber sido acordado.
- Identifican horario flexible con jornada partida.

Su mensaje interno es **TODOS EL MUNDO TIENE QUE TRABAJAR TODAS LAS TARDES**, con ello se produciría un exceso en la jornada diaria, semanal y anual; horas no cotizadas y por lo tanto ilegales.

Su mensaje de cara al exterior es: **RESPONSABILIDAD – CONFIABILIDAD – INNOVACION – CALIDAD**; englobando estos cuatro valores en un **SENTIR COMUN**, que con las actuaciones de la Dirección, la plantilla no siente.



Reiteramos a la Dirección la aplicación del acuerdo en sus términos. Continuaremos con los medios a nuestro alcance en la defensa de nuestros derechos.